

María Amanda Caggiano (*)

Sandra G. Adam ()**

Olga B. Flores ()**

Víctor Hugo Garay ()**

Guillermo Scola ()**

(*) CONICET-UNLP, Inst. Munich. Invest. Antrop. - Chivilcoy

(**) UNLP

Entre tumbas

El elevado número de habitantes ubicados hacia el Oeste de la Guardia de Luján provoca, en 1845, la creación del Partido de Chivilcoy. A casi diez años, ante la necesidad de un centro urbano, se funda el pueblo de Chivilcoy.

Entre los problemas prioritarios a resolver se contempla la construcción de una sede administrativa municipal, el juzgado de Paz, la obra del templo, escuela y el establecimiento de un cementerio pues por entonces los difuntos debían ser trasladados hasta la necrópolis de Mercedes.

En el trabajo que presentamos y que forma parte de un proyecto de investigación acreditado ante el CONICET-UNLP, priorizamos el análisis de la información proporcionada por la documentación existente en el Archivo Histórico de Chivilcoy, el Archivo Histórico Judicial de Chivilcoy y el Archivo de la Parroquia San Pedro. En el estudio del material rastreamos las vicisitudes del emplazamiento de la necrópolis, sus características arquitectónicas, su posterior demolición y el reemplazo por el actual cementerio municipal.